

大きくなったら

とこ屋さんに
なりたい



岡二小3年
有浪 ゆみ

二年生のとき、前がみが長くなったので、かがみを見ながら自分で切りました。おかあさんが帰ってきて、わたしを見て、「どうやん、その前の毛」と、びっくりしました。はずかしくなって「へへ…」と、わらっ

てしまいました。それから、またかみの毛が長くなったので、今度はとこ屋さんに行きました。とこ屋さんが「まあ、じょうずに切ったこと。だれに切ってもらったん」と聞いたので、わたしはうれしくなって「ゆみが自分で切ったんさあ」と言いました。わたしは、日本一のとこ屋さんになりたいと思いました。

ボウケツ



作品紹介



横井小四年

阿部 孝之

※先生のことば……仕事を終えホッとテレビを見ているおじいさんのようすがイキイキえがかれています。

葛塚小六年

岩野 裕次

※先生のことば……バスケットボールの動きをよくとらえ、力強くえがいています。

お知らせ

豊栄地区子ども科学展

子どもたちの創意と工夫に富んだ作品が多数展示されます。皆さんでごらんください。

とき 九月九日(日)

〜十六日(日)

ところ 博物館

じかん 九時〜十六時三十分

※休館日―土曜日の午後